



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Briseida michel caballero corzo

Nombre del tema: La prueba de dominó

Parcial: 2do parcial

Nombre de la Materia: Psicometría

Nombre del profesor: Sandy Naxchiely Molina Roman

Nombre de la Licenciatura: Psicología

Cuatrimestre: 3er cuatrimestre

La prueba de Dominó

1 TEST DE DOMINÓS

Test gráfico, no verbal, de inteligencia, destinado a valorar la capacidad de una persona para conceptualizar y aplicar el razonamiento a nuevos problemas. Mide el factor g de la inteligencia proporcionando una estimación de la capacidad intelectual.



ANTECEDENTES:

Campo de aplicación:

- Clínica
- Selección de personal
- Orientación vocacional

Hasta la fecha se han elaborado tres versiones del test de dominó. •La primera que (1944) quedó restringido su uso al ejército británico. •La segunda conocida como el test D48, fue adaptada en Francia. •La tercera fue preparada por Anstey en 1955 para ser utilizada en Uruguay.

PSICOLOGÍA COGNITIVISTA:

La psicología cognitiva y el Test Dominó tiene estrecha relación ya que, el Cognitivismo dedica su estudio a los procesos mentales tales como, la percepción, la planificación o la extracción de inferencias.

La escuela cognitiva manifiesta que se puede entender al conocimiento, en sus acciones de almacenar, recuperar, comprender, organizar y usar la información recibida a través de los sentidos. Y es precisamente, en palabras de Anstey, a lo que está destinado el test, a medir la capacidad de un individuo para conceptualizar y aplicar el razonamiento sistemático a nuevos problemas.

Psicología cognitivista: nace como respuesta a los inconvenientes presentados de su antecesor, **el conductismo**.

La crisis del conductismo radica en que gran parte de los conductistas establecen que lo mental no existe o bien, que no es posible ser estudiado científicamente, ya que se carece de métodos para abordarlo. Para la joven psicología científica, el conductismo ofrece demasiadas preguntas sin respuesta. Ante ese panorama, no tarda en surgir lo que la narrativa histórica denomina: revolución cognitiva.

